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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Sportförderung im Land Sachsen-Anhalt wurde neu strukturiert. Neue Förderrichtlinien 
wurden erlassen, pauschale Zuwendungen haben Vergaben über den Landessportbund 
abgelöst. Sportvereine erhalten veränderte finanzielle Zuwendungen. 
 
Ich bitte um die mündliche und ergänzende schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 

1. Welche Auswirkungen hat die neue Sportförderung auf die Vereinslandschaft in 
Magdeburg? 

2. Wie viele Vereine – bitte jeweils die Anzahl der Mitglieder hinzufügen, unterteilt nach 
aktiven und passiven – erhalten höhere finanzielle Zuschüsse? Um wie viel Prozent 
haben sich die Zuschüsse jeweils erhöht? 

3. Wie viele Vereine – bitte jeweils die Anzahl der Mitglieder hinzufügen, unterteilt nach 
aktiven und passiven – erhalten geringere finanzielle Zuschüsse? Um wie viel Prozent 
haben sich die Zuschüsse jeweils verringert? 
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